

Castellón hace las Américas - El Mundo Castellón al Día - 12/12/2015

LA ÚLTIMA EDUCACIÓN

I Foro USA Castellón. A lo largo de la jornada de ayer, unos 300 alumnos pudieron departir con un asesor de la ONU, la directora general de una empresa internacional, un colaborador del Banco Mundial, y así hasta con doce ponentes internacionales. «No podemos permitir que jóvenes entusiastas y llenos de talento se queden al margen de los cambios del mundo», dice el presidente del Foro USA Spain.

CASTELLÓN HACE LAS AMÉRICAS

LA UJI ACOGE EL I FORO USA CASTELLÓN, EN EL QUE SE INFORMA SOBRE LOS PLANES DE ESTUDIOS INTERNACIONALES AL ALCANCE DE LOS ALUMNOS

E. M. CASTELLÓN
El I Foro USA Castellón puso ayer al alcance de 300 estudiantes de la Universitat Jaume I de Castellón una amplia información, facilitada por 12 ponentes internacionales, sobre los diversos programas de estudios internacionales que tienen a su alcance y cómo poder acceder a ellos. Según fuentes universitarias, el presidente del Foro Usa Spain, Bernardo Navazo, afirmó que «no podemos permitir que jóvenes entusiastas, optimistas y llenos de talento se queden al margen de los cambios del mundo sólo por no vivir en una gran capital internacional».

Bernardo Navazo aseguró además que existen muchas posibilidades para acceder a programas de estudios internacionales y que «en muchas ocasiones lo único que falta es información y motivación para acceder a esas herramientas y universidades que, más allá de lo que muchos suponen, sí están a su disposición». Navazo hizo estas declaraciones ayer ante los estudiantes que acudieron al I Foro USA Castellón en el salón actos Alfons El Magnànim de la Universitat Jaume I de Castellón.

Dirigentes del Foro han comentado que, debido a la situación actual de crisis económica y laboral, es común «encontrar entre los estu-

diantes un pensamiento pesimista a la hora de enfrentarse a su futuro profesional». Sin embargo, «hay maneras distintas y originales de mirar y abordar el futuro, y eso es precisamente lo que ha hecho el I Foro USA Castellón».

En el Foro se ha mostrado a los alumnos que «tienen a su alcance muchos más caminos de los que piensan, que nada está demasiado lejos y que entre Castellón y una carrera formativa y profesional internacional solo media su propia voluntad».

Además el mismo ha pretendido demostrar que «es posible para un universitario castellonense acceder a Harvard, Columbia o Princeton, o acabar trabajando en la ONU, el FMI o Wall Streets».

A lo largo de la jornada los alumnos pudieron departir con la directora general de una empresa internacional, con un asesor de la ONU, con un colaborador del Banco Mundial, y así hasta con doce ponentes internacionales.

Todos ellos tienen en común haber estudiado en las mejores universidades estadounidenses, mediante alguno de los diferentes programas de estudios en el extranjero a los que se pueden acceder en Estados Unidos.

La vicerrectora de Internaciona-



Alumnos asistentes a la jornada celebrada ayer en la Universitat Jaume I. EL MUNDO



lización, Cooperación y Multilingüismo de la Universitat Jaume I, Inmaculada Fortanet, que ejerció como anfitriona del evento, quiso recordar durante la inauguración del Foro los múltiples programas de estudio internacionales que desde la propia UJI se ofertan. Programas para los que sólo hace falta «iniciativa, ilusión, trabajo y ganas de conseguirlo», en palabras de Fortanet, que invitó a los jóvenes a ver el I Foro USA Castellón, como una fuente de motivación.

Por su parte, Vicente Montes, director de la Fundación Rafael del Pino, aprovechó su intervención ante los alumnos para recordar que

«formar a dirigentes actuales y futuros es el objetivo con el que nació la Fundación Rafael del Pino», por lo que eventos como estos, «llenos de dirigentes futuros», son las iniciativas que desde la Fundación están orgu-

llosos de apoyar. La Fundación Rafael del Pino respalda este proyecto en una clara apuesta por el fortalecimiento de los lazos culturales entre Estados Unidos y España, así como de incentivar el liderazgo y el emprendimiento entre los jóvenes españoles.